

あずま北小学校

かわら版

学校通信

よく考える子
思いやりのある子
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R6.10.29 ⑭

不審者侵入避難訓練



10月23日（水）3校時に、群馬県警スクールサポーターをお招きし、不審者侵入を想定した避難訓練と安全教室を行いました。スクールサポーターの方が実際に不審者役となり、1年2組の教室に侵入し、避難する訓練を行いました。不審者への対応としては、「複数の大人が対応すること」「さすまたは手で持たれないように足下をねらうとよいこと」「壁の方に追い込むこと」などのアドバイスをいただきました。

子供たちには、「追いかけれそうになったら、全力で逃げること」「ランドセルをつかまれたら、置いて逃げること」「逃げるときは、お店や車が2台以上とまっている家（家にいる確率が高い）に助けを求めるとよいこと」などを教わりました。最近、見るからに怪しい不審者は減ってきて、普通の人に見えるのでだまされる人が多いそうです。子供たちが安心・安全に過ごせるようご家庭でも話題にしてください。

児童集会



10月25日（金）児童集会が行われ、後期専門委員会の委員長の発表がありました。堂々とした頼もしい発表でした。後期の活動にも期待しています。

群馬県陸上教室記録会



10月28日（月）県陸上教室記録会に出場した2名が校内新記録の素晴らしい結果を残しました。

5年女子100m 根岸希衣 14" 28 第2位
女子ソフトボール投げ 中田小春 42.84m